
Le son [ e ] 
 
 

 

[ e ]  majuscule  minuscule  

É é 

ER er  
 

ET et  
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Hé, hé, hé ! 

   

Le É n’est pas très compliqué : 

Un E et son accent penché 

Qui suit le sens de la montée 

Est bien le plus utilisé. 

  

Mais on peut aussi combiner 

Deux prénoms ou bien deux objets 

En écrivant notre son ET 

Avec un E et puis un T. 

  

Les verbes s’amuser et chanter, 

Quand ils ne sont pas conjugués, 

S’écrivent aussi avec un ER 

Que l’on ne doit pas oublier ! 
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